皆さん、アンニョンハセヨ!韓国国際交流員のイ・ジュンヨプです。秋が始まる9月です。まだ昼は暑いですが、朝と夜が以前より涼しくなって本当に秋だなと実感します。学校が始まり、読書やスポーツの季節ともいわれる時季ですね。グルメ巡りやスポーツ、学びたかったことや読んでみたかった本を読むことなど、新しい何かを始めるには最もよい秋に新たな一歩を踏み出してみてはいかがでしょうか。

## 7月26日 霧島グローバルアクティビティー2022

霧島グローバルアクティビティーは、市内の中学生たちが外国人に英語で観光地を紹介するイベントです。このイベントにALTと共に国際交流員の私とウェイリーも参加し、学生たちが霧島の観光スポットを紹介してくれました!中学生たちが一生懸命英語で説明しようとする姿が一番感動したポイントです。自分が知っている単語を組み合わせようとする姿を見て、私が日本語を勉強した頃を思い出し、自分も改めて頑張ろうと感じました。



## 7月28日 MBCラジオ出演

MBCラジオのモーニングスマイルという番組の中で、コロナ禍で海外に行けない今、言葉で海外を伝えるコーナーに出演しました。そこで紹介したのは自分の地元であるギョンジュです。観光地として有名なので紹介しました。最初は緊張で言葉も出せないと思っていましたが、パーソナリティーの山角もかさんが気軽に接してくださって、私もすらすらと話せました。インタビューを受けるのは初めての経験だったので、韓国に帰って自慢できそうな思い出になりました!



## 8月22日 福山児童クラブの出前講座

福山児童クラブでウェイリーと一緒に出前講座を行いました。そこで講座を聞いてくれた子どもたちがすごく元気だったので私たちもやる気になりました。最も反応がよかったのは、アメリカとアメリカの小学校をテーマにしたウェイリーのクイズゲームでした。アメリカの知らない文化を勉強できて、つい私も集中してしまいました。



発行:霧島市役所市民活動推進課市民環境政策・国際交流グループ 連絡先:64-0924 国際交流員